



Redes de Poder MTY



MC FRAGMENTADO Y LA OMISIÓN LEGISLATIVA

Cuando parecía que solamente el grupo político del senador, **Luis Donald Colosio**, se había distanciado del gobierno estatal, a raíz de la llegada a **Movimiento Ciudadano** de Patricio "Pato" **Zambrano**, fuentes cercanas a este partido nos dicen que cientos de militantes también pintaron su raya y hasta crearon sus propios grupos independientes, es decir, tienen un líder, pero no estarían ya a la orden del **gobernador Samuel García**. Con ello el partido naranja está ya muy fragmentado y les complica todo para la elección de 2027.

Además del de Colosio, ya está el grupo del coordinador de diputados de MC en el Congreso local, **Miguel Flores**, que ya no mira de frente, sino de reojo al gobernador. "Mike", quien sumó a su equipo a Pato Zambrano, tiene ya en su conjunto a quien será el dirigente estatal de MC, el diputado **Baltazar Martínez**, y al papá del diputado del mismo nombre, alcalde de **Cerralvo**.

Otro grupo que se formó, este es más pequeño, fue el de la secretaria de Igualdad e Inclusión, **Martha Herrera**, que tiene el apoyo de **Cemex**, y finalmente se creó el grupo de los "técnicos" que se afiliaron a MC pero que, dicen ellos, privilegian el servicio profesional de carrera por encima de la política; este grupo lo lideran **Javier Navarro**, secretario de Gobierno, y **Juan Ignacio Barragán**, titular de **Servicios de Agua y Drenaje de Monterrey**.

LA OMISIÓN LEGISLATIVA

El Congreso local cayó en una omisión legislativa absoluta por no homologar a tiempo la **reforma del Poder Judicial** en la Constitución de Nuevo León y guste o no es un desacato constitucional.

Más allá del argumento de las y los legisladores, en el sentido de que en los transitorios de la

reforma no se establece una sanción por no hacer la homologación en 180 días, la realidad es otra.

La presidenta de la mesa directiva, **Lorena de la Garza**, debió notificar acerca de la llegada de la minuta de la reforma para su homologación, pero no sucedió.

ESTA OMISIÓN ES MATERIA DE JUICIO POLÍTICO, NOS DICEN

Si bien la diputada de **Morena**, **Berenice Martínez Díaz**, presidenta de la **Comisión de Puntos Constitucionales**, tiene la oportunidad para sacar adelante la homologación a través de acuerdos y consensos.

También puede estudiar con sus homólogos de la **Cámara de Diputados** sobre la omisión y su posible juicio político.

¿LE APUESTAN AL OLVIDO?

Después del presunto abuso sexual en contra de un estudiante en la universidad **TecMilenio**, institución hermana del **Tec de Monterrey**, salen a relucir más detalles.

De acuerdo con dichos de exmaestras de esta institución, desde hace años en TecMilenio prevalece la indisciplina de parte de los **alumnos**, siendo tolerados por la dirección, al grado de acorrarlar a **profesoras** para obligarlas a cambiar **calificaciones**.

Cabe resaltar que ante este caso, esta universidad, tuvo un pésimo manejo de crisis, no mostró solidaridad alguna con el afectado, ni dio las facilidades necesarias a la autoridad, desde antes de que los cientos de alumnos exigieran justicia.

Ahora está en manos de la **Fiscalía de Justicia de Nuevo León**, defender al menor afectado, y ojalá lo hagan, y que no le apuesten al olvido, como luego suele suceder.